

Fecha: 20-05-2024

Medio: El Observador Vespertino Supl. : El Observador Vespertino

ipo: Noticia general

Título: Con limpieza de playas de Valparaiso finaliza Semana del Reciclaje de la PUCV

Pág.: 16 Cm2: 964,3 VPE: \$ 0 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

## Con limpieza de playas de Valparaíso finaliza Semana del Reciclaje de la PUCV

Alumnos y profesores de la tradicional casa de estudios porteña recolectaron plásticos y colillas de cigarro. Además, se reunió una tonelada de residuos eléctricos y electrónicos desde las distintas sedes de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

Un gran número de alumnos y profesores de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso se dieron cita este viernes por la mañana en las inmediaciones de las playas Las Torpederas y Carvallo con el objetivo de llevar a cabo una jornada de recolección de basura en el marco del cierre de la Semana del Reciclaje organizada por PUCV Sostenible.

Para la profesora de la Escuela de Ciencias del Mar de la PUCV, Gabrile Rodrigues, "esta actividad está vinculada con el tema de la sostenibilidad dentro de la universidad y estamos muy contentos porque logramos conjugar el trabajo en conjunto entre los funcionarios, profesores y alumnos de la PUCV".

Precisamente, Benjamín Cornos, es uno de los estudiantes de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso que llegó hasta la playa Las Torpederas para participar en la jornada de limpieza. Para Benjamín, "estas son instancias educativas y autorreflexivas porque cuando uno participa se da cuenta de que cada plástico o colilla de cigarro que recoge es un contaminante muy nocivo para el ecosistema".

En la limpieza que se llevó a cabo en Valparaíso, también participó la empresa local Recicladores Chile. Su encargada de registro y sostenibilidad, Paulina Weishaupt, dijo que "es excelente que nos hayan convocado, y que quienes participen vean en primera persona la situación de nuestras playas. Hoy existe una mayor conciencia en torno a este tema, pero siempre será bueno ir educando tanto a las nuevas y antiguas generaciones".

Cabe destacar que durante la Semana del Reciclaje, organizada por PUCV Sostenible, se recolectaron más de una tonelada de residuos eléctricos y electrónicos en las distintas sedes de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. Además, se extrajeron más de 30 kilos de plásticos y colillas de cigarros en las inmediaciones de las playas Las Torpederas y Carvallo.











